
PEDIDO DE PROVIDÊNCIA nº 026/2011 

 

  
Os Vereadores  que esta subscrevem  nos termos regimentais vigentes, vêm propor aos nobres colegas 
para que após análise e votação, seja enviado ao Executivo Municipal o seguinte pedido de providência: 
  
  
“Sugere ao Prefeito Municipal que envie ao Setor competente pedido de recuperação de estrada de 
Santos Filhos até a Linha Borges.” 
  
  
JUSTIFICATIVA DA PROPOSIÇÃO: 
  
  
Considerando que a estrada está em má condição de trafegabilidade. 
      
Certos em contar com o apoio dos nobres  colegas para aprovação deste pedido de Providência. 
Reiteramos votos de estima e consideração. 
  
  
SALA DE SESSÕES DO PODER LEGISLATIVO MUNICIPAL DE PUTINGA, aos dez dias do mês de novembro 
de 2011. 
  
  
  
  
  
  
ABRELINO RABAIOLLI                                      OSMAR DALL’AGNOL 
  Vereador do PMDB                                           Vereador do PMDB 
  
  
  
  
  
  
Exmo. Sr. 
FABIO JACO ZARBIELLI 
Presidente do Legislativo Municipal 
PUTINGA - RS 
 


